

La Coca Cola

En su 125 aniversario la empresa de esta famosa bebida señala a un farmacéutico estadounidense como su inventor. Lo que no cuenta la historia es que seis años antes en Aielo de Malferit, un pequeño pueblo valenciano, en España, tres amigos, Bautista Aparici, Ricardo Sanz y Enrique Ortiz inventaron un jarabe con un sospechoso parecido, la Nuez de Cola Coca.

En 1880, estos tres amigos habían creado una innovadora destilería que surtiría a la Casa Real y que les valdría numerosas medallas de oro y distinciones internacionales por la originalidad de sus licores: "perfecto amor", "placer de damas", "lágrimas de contribuyente", "leche de vieja" o "Anís Celestial", una bebida con el mismo color y la misma base que la Coca Cola y cuya receta incluía: nuez de cola y hojas de Coca de Perú. Esta bebida además tenía un sabor parecido, aunque más concentrado.

La que actualmente es una multinacional americana iría hasta allí a comprarles la patente de dicha bebida, la llevaron a Estados Unidos y allí terminaron de modificar y suavizar la receta que, hasta hoy se mantiene en absoluto secreto.

Debido a su contenido en "hoja de coca", esta bebida se vendía como un medicamento en las farmacias durante el s.XIX. Pero no tardaron en darse cuenta de que la nueva bebida podía ser un éxito. El contable de la farmacia, Frank



Preguntas

1. En el texto hay 4 párrafos, ¿a cuál de ellos corresponde las siguientes afirmaciones?

- En EEUU se terminó de modificar la receta

- La casa real compraba licores con nombres curiosos

- La bebida fue todo un éxito

- Tres amigos valencianos inventaron un jarabe

2. ¿En qué siglo se inventa la Coca Cola?

3. ¿Cuál fue el primer nombre de la nueva bebida?

4. ¿Cómo comenzaron a venderla en Estados Unidos?

Como refresco para los niños

Como medicamento

Como bebida energizante para adultos

